Antrag Nr. 13-O-08-0027 CDU-Fraktion

Betreff:

5 Fahrradständer in Bierstadt (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob an den nachstehenden Plätzen die Möglichkeit des Aufstellens von Fahrradständern möglich ist (Zur genauen Standortfestlegung sollte ein kurzfristiger Ortstermin anberaumt werden.):

- 2 Ständer in der Poststraße vor Haus 23 (ein Blumenkübel muss verstellt werden.)
- 1 Ständer vor die Ortsverwaltung
- 1 Ständer vor die ev. Kirche
- 1 Ständer vor die kath. Kirche

Der Ortsbeirat möchte die Fahrradständer der Stadt Wiesbaden in Form eines nachgebildeten Fahrrades, wie sie derzeit auf dem Dernschen Gelände installiert sind, in Bierstadt aufstellen.

Um Bestätigung des Preises pro Stück in Höhe von 485 Euro wird gebeten. Zudem bitten wir zu prüfen, ob die Stadt sich an den Kosten für die Ständer und deren Installation beteiligen würde. Der Ortsbeirat ist breit einen Großteil der Kosten aus den Verfügungsmitteln zu tragen.

Wiesbaden, 13.08.2013

Volland Fraktionssprecher